

On s'éclate en forêt !

Les Diablerets La station étoffe son offre d'activités dans la nature en proposant un nouvel itinéraire pour les balades en famille. Point fort: la passerelle du Léderrey, qui enjambe la Grande-Eau.



Elle mesure une trentaine de mètres de long pour 80 cm de large et devrait ravir les amateurs de tourisme doux: la passerelle suspendue du Léderrey a été construite durant l'été aux Diablerets, au-dessus de la Grande-Eau. «Nous avons développé tout le secteur forestier où se trouve le parcours accrobranche, la piste Vita et une aire de pique-nique. En plus de la construction de la passerelle, un sentier pédestre d'environ 200m a été créé. Une nouvelle boucle d'une heure peut maintenant être parcourue par les familles. Les enfants devraient adorer: le pont est tout à fait stable, mais bouge un peu quand on le traverse... de quoi avoir de petits frissons!», explique Myriam Dégallier,

municipale de l'aménagement du territoire.

Des sous et des bras

L'ouvrage a coûté près de 73'000 frs. La commune a bénéficié d'un soutien financier de 10'000 frs de la part de Vaud Rando, mais également d'une aide sur le terrain, puisque des bénévoles de la Ligue vaudoise ont œuvré à l'aménagement du sentier pédestre. Aux promeneurs maintenant de découvrir ce nouvel itinéraire au pied du massif montagneux, qui permet aussi de se rendre à Pierredar par un chemin inédit.

vp

Date: 10.09.2015 Parution: 770

Agenda

Tous | Insérer



Musique
Un Noël contemporain et jubilatoire
Eglise Saint-François Lausanne
Du 13.12.2019 au

Bonnes adresses

Toutes



Auto-moto
Carrosserie du Léman
1095 Lutry
021 791 34 71